

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC expresa su tristeza por la muerte de Preciado, “un cántabro admirado y querido”

El Partido Regionalista reconoce la “gran talla profesional” y la “enorme generosidad, humanidad y sencillez del deportista”

Santander, 7 de junio de 2012

El Partido Regionalista de Cantabria ha hecho pública su condolencia por la muerte de Manuel Preciado, “un extraordinario profesional del deporte y una persona buena, sencilla, generosa y comprometida, un cántabro admirado y querido por cuantos le conocieron”, que ha dejado “una huella imborrable” en la historia del fútbol español.

El PRC se ha sumado a las manifestaciones de duelo por la desaparición del deportista para expresar el reconocimiento de sus militantes a quien fuera entrenador y jugador tanto del Racing de Santander como de la Gimnástica de Torrelavega y uno de los deportistas cántabros “más importantes, apreciados y reconocidos en Cantabria y en España, por sus valores como deportista y como persona”.

“Es un día muy triste para todos por la pérdida repentina, inesperada, prematura e injusta de una persona irrepetible, que hacía mucho mejor el entorno vital en que se encontraba y que siempre suyo ganarse el cariño, el respeto y la simpatía de todos”, ha asegurado el vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

